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Se intensifican los recursos científicos, técnicos y económicos
para la mejora de las variedades de cebolla

  

Noticias
Las casas de semilla siguen estrictos controles de calidad desde los campos de producción de
semilla (certificaciones, Grower tests) hasta la venta final de ésta

Esta mañana la Asociación Nacional de Obtentores Vegetales (ANOVE) ha organizado en Villarobledo
una Jornada sobre Semilla Certificada de Cebolla, en coordinación con la Asociación de Productores
de Cebolla de Castilla-La Mancha (PROCECAM). En ella se han abordado los futuros retos de este
sector y el papel que juega la mejora continuada del producto y la importancia que para ellos tiene
la I+D+i en producción de semillas. El evento ha sido clausurado por la Consejera de Agricultura de
Castilla-La Mancha, Dª María Luisa Soriano, que destacó “Apuestan por la semilla certificada, es
garantía de calidad y al final al agricultor le salen las cuentas” y por su parte el Alcalde de
Villarrobledo, D. Valentín Bueno, manifestó que se alegra del trabajo conjunto de ambas
organizaciones con el fin de generar riqueza.

Este encuentro se ha celebrado en medio de una situación muy difícil para el sector de la cebolla. Tal
como destacó previamente Justo Gutierrez, Presidente de PROCECAM, “hemos visto como se hunden
los precios como consecuencia de un aumento de más del 20% de la superficie cultivada y un
incremento en los rendimientos que han llegado a superar las 100 toneladas por hectárea”.

El Presidente de ANOVE, Julián Arnedo, subrayó que es necesario seguir investigando e insistió en el 
“esfuerzo que hace el sector obtentor en investigación y desarrollo tecnológico de nuevas
variedades, lo que realizado a lo largo de muchos años ha provocado un verdadero salto
evolutivo”. También recordó que “este trabajo de investigación es muy costoso, de ahí que
las empresas dedicadas a la mejora inviertan en I+D más porcentaje de sus beneficios que cualquier
otro sector (>20%)”.

Rafael de Vicente, Breeder de Empresa de ANOVE afirmó que, “la sostenibilidad de las casas de
semilla se basa en un compromiso mutuo con los agricultores, de forma que estos tengan siempre
cubiertas sus necesidades. La sinergia entre todos los eslabones es la garantía del éxito”. Este
especialista explicó los diferentes tipos de cebolla y los retos más significativos de mejora.

En esta jornada también se abordaron las limitaciones legales a la hora de usar libremente el
material vegetal protegido. “La semilla certificada es un instrumento en la búsqueda de soluciones
para el agricultor, y como tal debe ser protegido, para que todos puedes salir ganando con los
avances tecnológicos que se producen en este campo”, destacó Antonio Villarroel, Secretario
General de ANOVE.
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